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En la ciudad de Quito, Distrito Metropolitano, siendo las diez horas con diez minutos, del día
miércoles 22 dejunio de 2016, en el salón de sesiones de la Comisión Especializada permanente
del Derecho a la Salud, ubicado en el sexto piso del edificio del Palacio Legislativo, ala o¡ental, se
instalan los miembros de la Comisión Especializada Permanente del Derócho a la Salud, con el
objeto de tratar el siguiente' 

.RDEN DEL DíA

l.' Comisión General para recibir al General (sp), Rodrigo Suárez, Secretario Técnico de
Drogas, a fin de que exponga ante la Comisión las accionés que se han tomado para aplicar
Ley Orgánica de Prevgnción Integral del Fenómeno Socio Económico de las firog"" y á"
Regulación y Control del Uso de Sustancias Catalogadas Sujetas a Fiscalización, Jsí 

"á,,.,oel Plan de Prevención de Drogas;

2.- Gonocimiento de la Resolución GAL 2015-2017-151 del Gonsejo de Administración
Legislativa con la que se califica el Proyecto de Ley para la Regulación y el Control en el
manejo de Medicamentos, Insumos y Dispositivos Médicos, presentado por la Asambleísta

Actúa como secretario el abogado Alexis Noboa Arregui designado p?rá e.s¿s funciones, el Doctor
William Garzán Ricaurté; Présideñte de lá Comi5ióñ, agraiece lá presencia de las y los
Asambleístas, solicita que Secretaría proceda a tomar lista ya constatar el quórum reglameniario.
Secretaría constata que existe el quórum reglamentario para sesionar, con la asistáncia de los
Asambleístas: BlancaArguéllo, Máiía José Carrión, Adiláñadé ia Cruz, fiAaríaFares suplente ctrsuplente de

Verónica Guevara y MaríaAlejandra Vicuña (11 asambleístas presentes al tiempo de la instalación).

El señor Presidente declara instalada formalmente la sesión. por Seeretaría se da leetura a la
convocatoria respectiva. El Señor Coordinador dispone que por Secretaría se certifique si se han
presentado solicitudes por escrito parala modificación deiord'en del día. Secretaría iniorma que no

-, se han presentado solicitudes para la modificación del orden del día, por lo que es aprobaáo porv unanimidad de los presentes.

Secretaria informa el primer punto del orden del día, comisión General para recibir al General (sp),
Rodrígo Suárez;Secretario TécniccrdsDrogr-s, a f-n @la Comld6ñláSáC dñes
que se han tomado para aplicar Ley Orgánica de Prevención Integral del Fenómeno Socio
Económico de las Drogas y.de Reg_ulación y Control del Uso de Sustanáas Catalogadas Sujetas a
Fiscalización, así como el Plan de prevención de Drogas.

El señor
El General agradece al Presidente y a los señores miembros de la Comisión, manifiesta: reciban el
saludo quienes hacemos la Secretaria Técnica de Drogas, una institución nueva, cuyo objetivo es
enfrentar de una manera diferente el fenórneno socio económico de las drogas ,aquí en- nuestro
país y en honor al tiempo vamos hacer lo más rápido y objetivo posible, realizasu exposición, copia
de la cual, se agrega a la presente Acta como documento adjunto.

El Presidente concede el uso de la palabra al asambleísta Paco Fierro, agradece al señor presidente
y quiere insistir en algunas situacíones que cree que son de mucha imfortancia y habría de ver la
forma de ejecutarlas, el tema de drogas se habla que primeros 5 mesei del presente año estamos
hablando de 48 toneladas que se ingresan y no es posible que un país 

'como 
el nuestro este



subsidiando prácticamente el gastar tanto en eapturar y haeer tedee les Preeedim¡entes Que en

vse

nosotros no somos proouclores, nay una permeaoiltL¡au que !'tr tr5r.1 Pt'ililil,rirnl¡rJ vue Ds ilrvreüe' ee

capturan 48 tonelaáas de eso cuanto se estará yendo a Estados Unidos y la Unión Europea, la

propuesta es que se coordine con estos países y que nos puedan dar escanners, radares y que por

lo tanto se haga una especie de permuta'

El asambleísta Fierro manifiesta otra preocupación, que es respecto al consumo de drogas,

menciona que faltan centros de rehabilitación tanto en Esmeraldas, Puyo, Guayaquil, Quito pudo

observar no más de 300 camas y hay que presionar para que se haga más rehabilitaciones y esto

es lo preocupante para la Comisión de Salud, otro tema es en cuestión de remates de que si bien

es cierto se debe tener la sentencia en firme para poder rematar estos bienes, pero también hay

una gran verdad que hay vehículos de lujo, avionetas, las cuales se van a dañar, a destruir y en la

cualle abra una cuenta se venda los bienes y cuando se termine el juicio, se devuelva o quede

para el estado, es una sugerencia que sería tanto un beneficio parala persona y para el estado.

El presidente concede el uso de la palabra la asambleísta María Alejandra Vicuña, la cual manifiesta

que es importante la presencia del General y como parte de unos de los objetivos centrales se

iumplan a cabalidad y es evidente que ya hace algún tiempo el Ecuador ya dejo de ser solamente O
un país de tránsito y eso nos ha obligado a repensar la política contra las drogas, con una vision -
distinta que nos plahteamos en la ley, porque desde el enfoque de prevención en este abordaje y

creo que en ese sentido a pesar de algunos datos y cifras que nos comparten y que son importantes

sentimos que son insuficientes y me parece que tendremos que ir con más fugrza Y sobretodo

ss¡s¡¡6¿
normas y acuerdos que permitan implementar de manera adecuada la Ley, luego consulta su tiene

infor:maóión respecto de'¿Qué estrategias se estáLpla¡teqr¡Qo para combatir el micro-tráfico? Col
ello termina su intervención.

El señorPresidente concedeeIUSO !e ¡¿ palabra al asambleísta Víctor Medina, quien expresa que

hay que diferenciar los temas de prevención de los de la lucha contra el narcotráfico. Comenta que

a SU Cfllgflo el EUUaUUI llAU(i UII ti^rrltlttllLs LlcluaJv e¡r rq tuvrrq vvrrrrq vr rrsrvv rrsrrvvt

fenómeno se da a nivel mundial, considera que el Ecuador es un país muy apetecido debido a las

facilidades para sacar droga por sus vías marítimas. Sin embargo cuestiona el trabajo en materia

trabajo no solo debe concentrarse en las ciudades de Quito, Guayaquil y Cuenca, ya que en las

zonai rurales hay un importante problema que no está siendo atendido, señala que se debe buscar

la colaboración de la ciudadanía, pues existe gente que quiere trabalar en estos temas, pues sl

esperamos que el estado hago todo pasará mucho tiempo para ver resultados. Posteriormente,

comenta, respecto de la droga denominada"H", que es una sustancia que contiene heroína yes
adictiva v hasta puede ilevar a la muerte, comenta que no comparte del todo lo que se está

El presidente concede el uso de la palabra ala asambleísta Adriana de la Cruz, quien agradece la

visita del Secretario Técnico y presenta algunas inquietudes del sector popular, pues se ha hablado

de atención directa de los centros educativos, sin embargo cuestiona ¿Qué sucede de los jóvenes

que no acceden a los centros educativos? lo digo porque no veo llegar a la secretaria por la zona
popular, no podemos simplemente dar charlas a los jóvenes, como se les dice que salgan de las

esquinas si a lo mejor no tienen un campo deportivo, no tienen un programa. educativo alternativo

paá saber que deóiden hacer, yo vivo en el sector popular y he conversado con la policía y no

quiero que vengan a insultarlos, a llevarlos detenidos, quiero que vengan y conversen que no

pueden hacer eéo, entonces que hacemos con estos sectores y que estamos haciendo en estos



sectores lares esto es en el Guásmo sur tiva Cristal Cóndor.

tema eulturales y deportivos, con ello

El señor presidente concede el uso de la palabra al General para que conteste las interrogantes de
los asambleístas.

El General agradece las observaciones y menciona que uno por uno les van a ir aclarando todas
las interrogantes. En primer luga¡ manifiesta que la exposición se ha referido al cumplimiento de la
Ley que salió de la Asamblea y establecía, en las transitorias, algunas actividades que debían
realizarse en determinados plazos. Comenta que sea ejecutado casi un 100%. Comenta que cuando
se habla de drogas, es un tema muy complejo y se necesita un análisis, en el mundo existe una
tendencia hacia el tráfico de drogas y el consumo, cuando se enfrenta a un tema de drogas se lo
debe hacer de una manera unida y requerimos el apoyo de todos, por esto en la Ley se creó un
Comité Interinstitucional, para luchar contra el fenómeno socio económico de las drogas, lo cual da
un enfoque a nivel nacional y de salud pública, ahora las potencias tienen un estrategia en vez de
reducir las drogas en forma represiva en justamente estableciendo un problema de salud pública y
de interés social

Respecto del tema de cuanta droga ingresa al país, el Ministerio del lnterior participa en el ámbito
de seguridad con nuestra Policía Nacional, señala: yo ya no soy policía y es un tema que tienen la
competencia el Ministerio del Interior, entonces le pido que le solicite directamente al Ministro del
Interior o al Comandante de la policía nacional.
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a lnmobiliar, ellos tienen todo los procesos, hace unos días el director de Inmobiliar anunció una
subasta de venta de.bienes y esto lo va hacer en el menor tiempo posible y tras de todo esto hay

ya que esta exposición no estaba orientada a ese tema.

E|Genera|;exponeque:ahoratenemos1ueseguircontodaslasa|ianzasqueSeancon|a-

todos los lugares del país a dar charlas, consejos, por el momento las universidades van a colaborar
en este año hacer encuesta para así llegar a metas y objetivos, buscamos estas estrategias de
sumar. hemos a más de 27.000 rcos ra oue a
permanente. Sobre los tipos de drogas, nosotros tenemos un observatorio y el aporte que damos
es el hacer análisis y saber cuáles son las sustancias y saber el tratamiento que se les puede dar.
Lo que hacemos en el momento es la prevención en centros educativos, eso es lo más importante
porque a la final esto de las drogas tiene consecuencias personales familiares, etc.

El Presidente agradece la exposición del General Suárez comenta que él cree que parte de los
objetos de la preveneién drdrogas;están eumplidos;eonsidera es un buen trabajo el realizado,
pero todavía hay muchas cosas por hacer y los compromete para estar presente en otras sesiones
de la comisión. Con ello considera agotado el primer punto del Orden del DÍa y solicita a Secretaría
que se proceda con el segundo punto.

Secretaría informa el segundo punto del orden del día: Conocimiento de la Resolución CAL 2015-

la Regulación y el Control en el manejo de Medicamentos, Insumos y Dispositivos Médicos,
presentado por la Asambleísta Verónica Guevara.

EL Secretario da lectura íntegra Resolución CAL 2015-2017-151 del Consejo de Administración
Legislativa, copia de la cual, se agrega a la presente Acta, como documento adjunto.

Agradece al señor secretario y le anticipa ala compañera asambleísta Verónica Guevara que para
el próximo miércoles haga un resumen de su proyecto y de igual manera al compañero Richard
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